
Michael Zwinge berichtet, dass die Schwierigkeit in der Arbeit des Parlaments und der 
Durchführung von Projekten die Finanzen darstellen. Letztes Jahr hat das KiJuPa den 2-Jahres-
Plan beschlossen. Einiges davon ist schon durchgeführt worden. Als Information zu diesem 
Thema wird der in TOP 4 der 5. Sitzung beschlossene Antrag an den Bürgermeister verteilt, der 
diesem Protokoll als Anlage beigefügt wird, und auf die Haushaltsberatung in TOP 6 der 7. 
Sitzung verwiesen. Für die noch ausstehenden Projekte aus dem 2-Jahres-Plan stehen weiterhin 
keine finanziellen Mittel zur Verfügung.  
 
Fraglich ist, ob das KiJuPa den Antrag beibehalten oder unter den o. g. Voraussetzungen 
abändern möchte.  
 
Das Kinder – und Jugendparlament fasst den Beschluss, den Antrag in der bereits beschlossenen 
Form beizubehalten. 
 
Abstimmungsergebnis: 5 Ja-Stimmen, 3 Nein-Stimmen, 5 Enthaltungen 
 


